https://simone-veil.etab.ac-lyon.fr/spip/spip.php?article719



## LA POLLUTION

- ECO DELEGUES 2018-2019 -

Date de mise en ligne : mardi 4 juin 2019

Copyright  ${\mathbb O}$  Collège Simone Veil - Tous droits réservés

## LA POLLUTION

Selon les estimations de l'organisation mondiale de la santé, 12,6 millions de personnes sont décédées en 2012 du fait d'avoir vécu ou travaillé dans un environnement insalubre, soit près d'un quart des décès dans le monde.

Les facteurs de risques environnementaux, tels que la pollution de l'air (8,1 millions de décès), de l'eau et des sols, l'exposition aux substances chimiques, le changement climatique ou le rayonnement ultraviolet, contribuent à la survenue de plus de 100 maladies ou traumatismes. Les accidents vasculaires cérébraux (2,5 millions de décès par an), les cardiopathies (2,3 millions), les cancers (1,7 million) et les affections respiratoires chroniques (1,4 million) représentent aujourd'hui près des deux tiers des décès liés à des causes environnementales.

On constate une baisse du nombre de décès entraînés par des maladies infectieuses, telles que les maladies diarrhéiques et le paludisme, souvent liées au manque d'eau, au défaut d'assainissement et à la mauvaise gestion des déchets. Cette baisse s'explique principalement par une amélioration de l'accès à l'eau potable et aux moyens d'assainissement. Ces décès sont surtout concentrés dans les régions de l'Asie du Sud-Est (3,8 millions), du Pacifique occidental (3,5 millions) et de l'Afrique (2,2 millions).



Source:wikipédia

les éco-délégués